

こどもディサービス わこう 皆生通り

1月新聞

〒683-0802 米子市東福原5-12-1

☎ 0859-30-2276

☎ 0859-21-1602

<http://www.wakoukaigo.co.jp>

お知らせ

2月は、ホテルわこうに行き

ホテルの仕事、のぞいちゃおう！！

を計画しています。
お楽しみに

調理行事などにも、どんどん
チャレンジしていく予定です

なにがよいかな～♪



クリスマス会をしました

12月10日(土)午後2時より事業所にて、お家の方にも来ていただきクリスマス会をしました。ビンゴゲームをしたり今までの写真をスライドショーで見たりしました。そして、シナプソロジーという脳を活性化するトレーニングをお家の方にも体験して頂きました。わこうオリジナルのスペシャルクリスマス4動作と名付けたプログラムでお子さん達もノリノリ、楽しいひと時を過ごしました。



帰りに「来年のクリスマス会が楽しみ」と言うお子さんもおられ、職員の励みになりました。
来年も頭を捻って、楽しんでいただきます！！



グリコ へ工場見学に行ってきました。

12月28日、伯耆町の鳥取グリコの工場へ見学にいきました。

チョコ付きビスケットやシチューのルーの製造工程をととても丁寧にわかりやすく案内していただきました。

みんな 真剣に見つめていました。

帰りの車の中で、「大人になったらグリコで働きたい」と言い出す子もいました。

おみやげもいただきました！



裏もあります。

シナプソロジー（平成27年度経済産業省委託事業）インストラクター認定を受けている指導員2名が12/5にフォローアップの研修を受けました。実際の場面を再現して、いろいろとアドバイスを受けました。ご利用者：ご家族の皆様にもさらに満足していただけるようにこの研修を生かしていこうと気持ちを新たにしました。



出典：シナプソロジー普及会

タブレット学習 学校休業日の午前中にタブレット学習を導入しています。ひとり30分と決め、指導員が見守りながらアプリの決定や使い方などの助言などを行っています。1～2ヶ月毎にお子さまの状況を見ながら、アプリの見直しを行っています。



創作 段ボールを使った工作や折り紙などの好きなお子さまが多いです。今は写し絵が流行っています。産学・地域連携推進機構のものづくり指導員養成講座へも指導員が3名参加しました。作り出す楽しさを感じてもらえるような活動をこれからも続けていきます。

その他の活動 ミニ映画館と称して大きなプロジェクターで会場を借りてDVDを上映したり、ホットプレートでホットケーキを焼いたり、外出もあります。これからも安全に留意し、楽しく、自主性を高めたり、社会と繋がれるような活動を企画したいと思っています。

SST(ソーシャルスキルトレーニング) 集団生活に対する困難や苦手意識を軽減するため、どのように発言すればよく伝わるのか、どのように行動すればよい関わり方ができるのかを一緒に考え、練習したりしながら実生活へ生かしていきます。

いつもありがとうございます！

こどもデイサービスわこう皆生通り、開所から7ヶ月が経ちました。夏休み・冬休みと長期休みが過ぎ、子どもさんとの時間を少しずつ重ねてきました。

子どもさんにかかれば、ただのペットボトルや段ボールがさまざまな遊び道具に変わり、その無限の広がりが子供さんの可能性を示しているようなそんな気持ちを覚えます。

これからも子どもさんそしてご家族の思いに寄り添いながら 信頼関係を大切に、支援に取り組んでまいります。

今後ともご指導ご鞭撻のほど
よろしく願い申し上げます。

事業所管理者兼児童発達支援管理者
廣瀬 晃子



ちょこっとティータイム

理解：思考：コミュニケーションには言語が重要で、言語を裏で支えるのが体験だと言われています。

…ということで、今回は親子で出来る
手軽な自然体験をひとつ紹介します。

自然がある屋外がベターですが、屋内でもできます。まず2分間、耳に神経を集中して周辺の音を聞きます。終わったら、いくつ聞こえた？

どんな音だった？何の音だった？
普段は聞こえてる？そんな音まで？などなど
会話を楽しんでください。

伝える・聞く、そして分かち合うところまで
きっちり じっくり たどり着いてみてください。
お子さまの意外な一面が発見できるかもしれませんよ！



ご要望やお気づきの点などがありましたら、どんな些細なことでも構いません、教えていただきますようお願いいたします。

2017/2/10

こどもデイサービス

わこう

皆生通り

